

LES ASSOCIATIONS (suite)

GRIBOUILLES D'ARTISTES

Gribouilles d'artistes prépare la rentrée de septembre.

Si les conditions sanitaires le permettent, les cours enfants auront lieu le mercredi après-midi à partir de 14 h et le samedi matin à partir de 10h, dans le respect des gestes barrières. (Inscriptions dès à présent au 02 51 09 62 31 - 06 70 21 40 55 - 06 26 53 68 78)

Comme l'an dernier, notre professeur d'arts plastiques Mélanie Duranteau, les accompagnera dans la découverte de nouvelles techniques et le perfectionnement de l'acquis de l'année précédente.

Quant aux adultes, ils continueront à peindre ensemble le mardi après-midi et le jeudi matin dans la convivialité artistique.

Toutes les personnes attirées par les arts plastiques peuvent venir nous rencontrer ou prendre contact avec nous pour réveiller l'artiste qui sommeille en elles et s'initier aux différentes techniques de peinture (acrylique, huile, aquarelle, etc...) et de dessin.



LES AMIS DU JAUNAY

Le club « LES AMIS DU JAUNAY » compte 31 adhérents de 61 à 91 ans, au 16 janvier 2020.

Depuis la crise sanitaire le club a suspendu ses activités qui reprendront dès que possible.

Une pensée particulière pour ceux qui sont dans l'affliction.

CALENDRIER DES FÊTES

Actuellement, nous ne sommes pas en mesure d'établir le calendrier des fêtes pour cette fin d'année en raison de la crise sanitaire.

MAIRIE

Depuis le 1er avril 2020, Philippe BERNARD est venu compléter l'équipe des services techniques. Il est en charge de l'entretien des bâtiments.



INSCRIPTION À L'ÉCOLE PUBLIQUE « LA FARANDOLE DES COULEURS »

Les inscriptions doivent être déposées obligatoirement en mairie.

Les documents sont accessibles via le site internet de la commune.

INSCRIPTION À L'ÉCOLE PRIVÉE « SAINTE MARIE » au 02 51 46 62 17

LA COMMISSION CULTURELLE

Annulation des animations estivales de l'été 2020 du fait de la crise sanitaire :

La Fête de La Musique : reportée à juin 2021.

Un récapitulatif des quatre dernières fêtes a été proposé via le site internet de la mairie ainsi que sur sa page Facebook pour revivre ces instants musicaux.

Exposition de Peinture : la commission culturelle se penche sur la possibilité d'un nouveau format pour 2021.

Marché des Producteurs : reporté à juillet 2021.

Au sein du Réseau « Bibliothèques Pays des Achards », était prévu l'animation « **De l'art en bib ! Expositions dans les bibliothèques** » avec une exposition des œuvres de Marie-Andrée Phelippeau ainsi qu'un atelier créatif. Cet événement est reporté en juin 2021.

La bibliothèque de St Julien recherche de nouveaux bénévoles. Si vous êtes intéressés, vous pouvez prendre contact au 06 43 59 09 81.



La commission culturelle souhaite recréer une **École de Musique**. Nous recherchons un ou des professeur(s) de musique pour adultes et enfants. [Si vous êtes intéressés ou connaissez des personnes qui le sont, contactez la mairie au 02.51.46.62.15.](mailto:mairie@stjuliendeslandes.fr)

Journées Européennes du Patrimoine :

Pour la 37^{ème} édition, les Journées du Patrimoine mettent en avant le thème « **Patrimoine et éducation : apprendre pour la vie !** ». La commission culturelle vous proposera une exposition sur l'histoire des écoles le dimanche 20 septembre. Plusieurs supports vous seront présentés afin de découvrir un historique particulier et attrayant ! **Et pour étoffer cette exposition si vous êtes en possession d'archives, de photos, d'objets sur ce sujet, contactez la mairie pour y déposer vos trésors.**



D'autres projets sont également en cours de réflexion.

Enfin, une dernière petite information, la commune de St Julien des Landes a été inscrite au « **Jeu des 1000€** », émission radio de France Inter, en espérant que les enregistrements reprennent et que notre commune soit sélectionnée !



2020
juillet

LE MOT DU MAIRE



Lorsque, au dernier moment et après mûre réflexion, j'ai décidé, en l'absence de candidat et afin de ne pas compromettre l'avenir de la commune, de présenter une liste aux élections municipales de mars dernier, je ne m'attendais pas à devoir traverser cette période aussi inédite que compliquée que fut le confinement. Nous avons dû traiter les affaires courantes et surtout mettre en place, parfois dans l'urgence, des organisations inédites et variables en fonction de l'évolution des préconisations des pouvoirs publics.

Je remercie les élus, anciens et nouveaux, et les agents communaux, qui ont bousculé leurs habitudes et qui se sont mobilisés pour répondre aux besoins et aux urgences. Le plus grand remerciement, nous le devons à tous ceux d'entre nous qui ont pris soin et sont venus en aide à leur famille, leurs aînés, leurs voisins. Cette solidarité contraste avec l'individualisme, le rejet de l'autre, la recherche systématique d'un coupable dont les médias se font systématiquement l'écho.

Une prise de conscience collective de la nécessité de répondre d'abord aux besoins vitaux de la population tout en préservant l'environnement est apparue. Les nouveaux conseillers municipaux, conscients et motivés par ces enjeux, apporteront leur contribution en privilégiant l'environnement et les services dans chacune de leurs décisions.

Joël BRET

NOUVEAUX COMMERCES PLACE SIMONE VEIL

Le bar « Le Saint Julien », le multi-services « Vival » et la pharmacie ont été inaugurés le 14/12/2019. Les commerçants ont pu prendre pleine possession de leurs nouveaux locaux qu'ils leur permettent d'accueillir leur clientèle dans de bonnes conditions.

Mme Isabelle Poullaec, pharmacienne est fière de ce nouvel accueil beaucoup plus spacieux avec une vraie zone de travail. Toutes les conditions sont réunies pour travailler bien et mieux.

Le multi-services « Vival » tenue par Dorothy et Dominique Delgery, avec une surface de vente plus importante, permet de proposer plus de produits aux consommateurs. Durant la période du confinement, ils ont travaillé sans relâche pour fournir tous les aliments de première nécessité aux Landais.

Le bar tabac « le Saint Julien » s'est complètement revitalisé depuis son déménagement. Nathalie Brosse a vu son activité exploser et ce même pendant le confinement. A un point tel qu'elle a pu embaucher une nouvelle salariée ce qui permet une ouverture 7/7 de 7h30 à 20h00 toute l'année même les jours fériés.



La vitalité de ce pôle est indéniable. Durant le confinement, tous ces commerces, ainsi que la boulangerie « Nadia et Laurent Gendre » ont été un vrai soulagement pour chaque habitant de la commune, un repère, un réconfort. Ils ont tous « joué » leur vrai rôle de commerce de proximité et nous saluons leur implication durant cette période inédite.

